



BEACONSFIELD

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL

**LE JEUDI 21 DÉCEMBRE
2023 À 8 H 15**

Ordre du jour

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE
2. ORDRE DU JOUR
- 2.1 Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du Conseil de la Ville de Beaconsfield du 21 décembre 2023 à 8 h 15
5. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC
40. RÈGLEMENTATION
[Consulter les projets de Règlements à l'étude](#)
- 40.1 Adoption du Règlement BEAC 113-2 intitulé « Règlement modifiant les dispositions du Règlement BEAC-113, concernant le Régime complémentaire de retraite des employés de la Ville de Beaconsfield »
- 40.2 Adoption du Règlement BEAC-154 intitulé « Règlement concernant la constitution d'un fonds réservé aux dépenses liées à la tenue d'une élection »
- 40.3 Adoption du Règlement BEAC-155 intitulé « Règlement sur les tarifs – janvier 2024 »
- 40.4 Adoption du Règlement BEAC-156 intitulé « Règlement sur les taxes de la Ville de Beaconsfield pour l'exercice financier 2024 »
- 40.5 Adoption du Règlement 640-36 intitulé « Règlement modifiant le Règlement 640 concernant l'approvisionnement d'eau et l'imposition d'une taxe d'eau »
95. LEVÉE DE LA SÉANCE

SPECIAL MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL

**THURSDAY DECEMBER 21,
2023, AT 8:15 A.M.**

Agenda

1. OPENING OF MEETING
2. AGENDA
- 2.1 Adoption of the agenda of the City of Beaconsfield's special Council meeting of December 21, 2023, at 8:15 a.m.
5. PUBLIC QUESTION PERIOD
40. BY-LAWS
[To consult ongoing Draft by-laws](#)
- 40.1 Adoption of By-law BEAC 113-2 entitled "By-Law amending the provisions of By-Law BEAC-113, concerning the Supplemental Pension Plan for the Employees of the City of Beaconsfield"
- 40.2 Adoption of By-law BEAC-154 entitled "By-law concerning the establishment of a fund dedicated to expenses related to holding an election"
- 40.3 Adoption of By-law BEAC-155 entitled "By-law on tariffs – January 2024"
- 40.4 Adoption of By-law BEAC-156 entitled "By-law concerning taxes of the City of Beaconsfield for the fiscal year 2024"
- 40.5 Adoption of By-law 640-36 entitled "By-law to amend By-law 640 regarding the supply of water and the levying of a water tax"
95. CLOSING OF MEETING